



Captan a Creel con ex Gobernador acusado de transa

MARTHA MARTÍNEZ

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, fue captado con el ex Gobernador de Baja California, Francisco “Kiko” Vega, acusado de corrupción.

En una imagen difundida vía redes sociales, se ve al también aspirante a la candidatura presidencial de la alianza Va por México, junto con el ex Mandatario estatal en la celebración de un cumpleaños.

Vega fue señalado por corrupción durante su mandato al frente de Baja California, en el periodo 2013-2019.

En noviembre de 2019, después de tomar posesión como Gobernador, el morenista Jaime Bonilla presentó una denuncia penal en contra de Francisco Vega y varios de sus ex colaboradores por los delitos de peculado, abuso de autoridad, cohecho y falsificación de documentos oficiales.



Facebook

■ El ex Gobernador Francisco Vega y el diputado Santiago Creel (centro) en el festejo de un cumpleaños.